

De McAdoo a Piolín

El Madrid, con los debutantes Bueno y Rodríguez, aplastó a Nueva Zelanda

REAL MADRID 91

SANTOS (5, *), HERREROS (13, *), ANGULO (13, *), ORENGA (4, *), MIJAILOV (17, **), ROGERS (8, *), BUENO (6, *), SANZ (12, *), RODRÍGUEZ (0, *)

NUEVA ZELANDA 49

MORI (5, *), JONES (5, *), LATTIMORE (4, *), DENHAM (3, *), HICKEY (2, *), TUPU (11, *), VUCINIC (3, *), POKAY (4, *), GARDINER (4, *), RIDLEY (5, *), SMYTH (0, *)

ÁRBITROS: Jungebrand, de Finlandia (*) y Zavlano, de Grecia (*). Sin ningún sobresalto en un partido de guante blanco.

CANCHA: Palacio de los Deportes de Madrid.

ESPECTADORES: 2.500

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la primera jornada del XXXIII Torneo internacional de Navidad.

► JAVIER DE LA CRUZ MADRID.

Hubo un tiempo, muy lejano, en el que Bernard King paseó por el Torneo de Navidad el embrión de una carrera mítica por la NBA y otro tiempo -igual de lejano- en el que Rafa Rullán levantaba al público de los asientos con palmeos vibrantes ante Bob McAdoo.

Con el paso de los años, éstas son historias como las del Abuelo Cebolleta, que pocos jóvenes aficionados pasan a creer si no se atestiguan con testimonios gráficos convincentes. Llegan a ser como mitos, que al final nadie sabe si sucedió realmente o forma parte de la leyenda, del cuento. Pues sí, Bernard King tiene el récord de anotación del torneo en un partido y hay fotos de McAdoo y Rullán juntos.

Eran otras épocas, años de



DIBUJOS ANIMADOS Piolín, que se libró de Silvestre, saluda a Miguel Ángel Martín en un lance previo al partido.

Miguel Ángel Martín confirmó ayer que el norteamericano Joe Arlauckas ya no disputará ningún partido de la segunda fase de la Liga Europea. El elegido para sustituirle en el puesto es Mijail Mijailov, según confirmó el propio técnico madrileño.

Mijailov entra en la Liga Europea

Arlauckas ha sido apartado del equipo para que se someta a un plan de acondicionamiento físico que se extenderá por espacio de un mes aproximada-

mente, dado su bajo rendimiento de los últimos meses. Martín, sin embargo, no quiso interpretar esta medida como un "apartamiento" del equipo, y confió en que el pivot sea recuperable para la segunda parte de la Liga ACB.

Pabellón de la Ciudad Deportiva cubierto por sombreros y humo de cigarrillos. Días de playeras blancas de lona barata. Partidos que concluían a eso de las 12 de la noche.

Ahora es otra cosa. Ahora Piolín y el gato Silvestre, el Pato Lucas y Bugs Bunny intentan arropar en el multicolor 'paddock' un semidesértico Palacio de los Deportes. Es el signo de los tiempos, todo un cambio cultural: de las wambas blancas con dos rayas de pintura roja y azul a las Air Jordan con cordones de fibra de vidrio. Que así se ofrece menos resistencia al aire.

A todo esto, ayer jugaba el Madrid contra la selección neozelandesa, un conjunto que ofreció lo mejor en la danza guerrera que interpretó en los prolegómenos del partido. Esa visión, con el pato Lucas de fondo saludando en el 'paddock' a la concurrencia, integra la imagen corporativa del actual torneo.

Al margen de la sociología del baloncesto, y a modo ya telegráfico, el Madrid apabulló a Nueva Zelanda en su primer partido en el Torneo de Navidad. Mijailov se centró y cogió muchos rebotes, el junior Antonio Bueno debutó -qué raro verle con el 8-, lo mismo que Carlos Rodríguez, éste con el 7.

El resultado, un escándalo: ganó el Real Madrid por 42 puntos. En los *All Blacks*, poco reseñable. Tiraron mucho de tres y metieron muy pocas. Nada más.

En el otro partido, Italia ganó a Brasil (80-86) Hoy, Real Madrid-Italia (19:00) y Nueva Zelanda-Brasil (17:00). Que ustedes lo pasen bien.

► NBA

Campbell vuelve a empujar a los Lakers

► J. AINETO NUEVA YORK

Elden Campbell tapa agujeros a la perfección. El pivot suplente de los Lakers cumplió con su trabajo a las mil maravillas, ausente obligado Shaquille O'Neal, y los Lakers, con Campbell (18 puntos y 14 rebotes), Eddie Jones (17 puntos) y el 'niño' Bryant (19 puntos) batieron a Houston Rockets por 94-83 en la última jornada de la NBA.

Utah Jazz, por su parte, se deshizo de Atlanta Hawks, un conjunto que pierde fuele a marchas forzadas, por 101-99. Karl Malone volvió a

El pivot mejoró su rendimiento y los angelinos vencieron a los Rockets

ser la figura de Utah, escoltado por el solvente Jeff Hornacek.

Un equipo que parece resucitar es Washington, que apabulló a Milwaukee Bucks por 110-79. En el partido, el base de los Wizards Rod Strickland sacó la manija con sus 10 asistencias y 19 puntos, secundado

en la labor por el center Chris Weber, que se marchó a la ducha con 25 puntos.

Phoenix Suns hundió a los desquiciados Golden State Warriors por 91-76.

También se registró el triunfo de Sacramento Kings ante Minnestota (89-79), con 27 puntos de Richmond, a quien se le coloca en numerosos equipos para un posible canje.

El alero Glen Rice encestó la canasta que dio la victoria (81-79) a los Hornets de Charlotte sobre los Raptors de Toronto, que perdieron el segundo partido consecutivo sobre la bocina.



TENSIÓN Eddie Jones (Lakers) intenta encestar ante Kevin Willis (Houston).

F1 Schumacher probó ayer el nuevo Ferrari

MARANELLO El piloto alemán Michael Schumacher procedió ayer a realizar las primeras pruebas del Ferrari con el que disputará el Campeonato del Mundo de Fórmula-1, en la pista que la fábrica posee en Fiorano. Schumacher sólo rodó dos vueltas con el nuevo monoplaza, antes de detenerse por un problema en la transmisión. EFE

BOXEO El japonés Iida, campeón mundial junior

NAGOYA El japonés Satoshi Iida arrebató ayer el título mundial del peso gallo junior, versión Asociación Mundial de Boxeo (AMB), al tailandés Yoktai Sith Oar, al vencerle por puntos, por decisión unánime, en combate disputado en el Gimnasio de Aichi. Iida logró derribar en el primer asalto a su rival y a partir de ahí dominó la pelea casi siempre. EFE

NAGANO La antorcha llegó a Japón

TOKIO La llama olímpica de los Juegos de Invierno de Nagano llegó ayer al aeropuerto Narita de Tokio y permanecerá en esa ciudad hasta primeros de enero, antes de emprender una gira por Japón en forma de carrera de relevos por cuatro caminos diferentes. La antorcha olímpica se encendió el 19 de diciembre en el clásico ceremonial griego. EP

HALTEROFILIA

Carrió ya piensa en Sydney

ALZIRA El levantador Lorenzo Carrió, de 24 años, que logró la medalla de bronce en los recientes campeonatos mundiales de halterofilia, pretende ser el primer español que consiga una medalla olímpica en este deporte. "Todos mis esfuerzos y objetivos están enfocados hacia la obtención de un medalla en Sydney 2000", dijo. EFE

VOLIBOL España cayó por 3-0 ante Ucrania

CHEKASSY España no pudo con Ucrania y cayó por un contundente 3-0 en el partido correspondiente a la segunda jornada de la Liga Europea. Los españoles comenzaron bien y pudieron anotarse la primera manga, que cedieron finalmente por un apretado 15-12, pero poco a poco fueron desapareciendo (15-9) hasta encajar un severo 15-1 en el último set. EFE